



Lymphome: Innovative Forschung

Forschungsstipendium für ein innovatives Forschungsprojekt zur Behandlung aggressiver Lymphome an der Med Uni Graz.

Lymphomforschung: Therapie aggressiver Lymphome

Mag.a Karoline Fechter, Klinische Abteilung für Hämatologie, Med Uni Graz, wurde von der österreichischen Gesellschaft für Hämatologie und Onkologie (OeGHO) ein Forschungsstipendium (ASHO Research Grant) in der Höhe von 15.000,- EUR verliehen. Die Förderung kommt ihr für das Forschungsvorhaben zum Thema „Die Verwendung von CXCR4 Antagonisten zur Therapie von aggressiven B Zell Lymphomen“ zugute.

Im Rahmen des Projekts beschäftigt sich die Wissenschaftlerin mit der Charakterisierung von Chemokinrezeptoren, die eine Schlüsselrolle in der Entstehung und Ausbreitung von Lymphdrüsenkrebszellen haben und das Tumorwachstum sowie invasive Prozesse steuern. Darauf aufbauend liegt das Projektziel in der Entwicklung und Testung neuer Chemokin-Antagonisten, um damit neue therapeutische Strategien für die Lymphomtherapie zu entwickeln.

Wir gratulieren recht herzlich und wünschen alles Gute für die wissenschaftliche Arbeit!

Tuesday, 29. November 2016